



XXIV ANIVERSARIO. Conmemorando el XXIV aniversario de fundación de la Asociación de Ahorro y Préstamo (CREDISA), se desarrolló una serie de actividades recreativas y religiosas. La inauguración del mes de actividades estuvo a cargo del Ing. Rinaldo Galdámez de León (izquier-

da), Presidente de dicha institución bancaria; Ing. Galdámez de León, Arq. Lorenzo López D., Arq. Juana Salazar de Pacheco, Padre Santiago Fuentes, Maribel Flores M., Lic. Manuel Rivera Castro, Ing. Jorge D. Rodríguez P. y don Mauricio Ricardo Fuentes.

—Foto de LA PRENSA, por Payán.

Sin decidirse Calderón S. ser candidato a vicepresidencia

“No he decidido aún ser candidato a la Vicepresidencia de la República; lo estoy pensando, analizando, ya que en lo personal tengo una responsabilidad histórica con los electores de San

Salvador”. Así lo manifestó ayer el Dr. Armando Calderón Sol, quien agregó: tengo compromiso moral con todas las municipali-

—Pasa a la página 27—

Hoy definirán posición los 6 diputados del PDC

Este día se definirá la posición que adoptaremos los diputados del Partido Demócrata Cristiano, PDC, para no estar supeditados a las posiciones del Movimiento Auténtico Cristiano, MAC, integrado por 16

ex diputados del PDC. Así lo expresó ayer el diputado del PDC por el Departamento de San Vicente, Arq. Ludovico Samaya, al referirse a la conformación de un

—Pasa a la página 25—

Inaugurado ayer nuevo edificio de “DIDEMO”

Para ayudar al fortalecimiento de la economía del país, se inauguró ayer el nuevo edificio DIDEMO, S.A. de C.V. situado en la Calle Rubén Darío No. 1003, de esta capital.

guración del nuevo edificio estuvieron a cargo del Lic. Shafik Pérez Saleh, presidente de dicha compañía distribuidora de vehículos, motores y repuestos marca YUGO,

—Pasa a la página 50—

AL CERRAR la edición

(Información en página 48)

Dejó millón de qq. de café al retirarse, Ing. Alfaro C.

Un millón de quintales de café en excedentes, dejó al retirarse en 1984 del cargo de Presidente de INCAFE, el Ing. Francisco Enrique Alfaro Castillo.

Así lo declaró ayer el ex funcionario ante la Comisión Investigadora de la Corrupción, quien se presentó en su calidad de testigo y señaló que “sola-

mente puede dar testimonio de lo que ocurrió en el INCAFE durante su período como presidente de la institución, entre marzo de 1983 y agosto de 1984”.

Explicó el Ing. Alfaro Castillo, que no terminó el período para el cual había sido nombrado como Presiden-

—Pasa a la página 54—

\$50 millones da a C.A. CEE y España al Cooperativismo

Cincuenta millones de dólares han aportado la Comunidad Económica Europea, el gobierno español y bancos cooperativos, para la formación de una institución crediticia que fomente el cooperativismo en la región, se informó en la sede de la CEE.

El documento fue firmado por representantes de la Comunidad Econó-

mica Europea y cooperativistas del área centroamericana, estipulándose en él que la sede de la institución funcionará en El Salvador.

El señor Cherini Antonio, Jefe de la Delegación Económica Europea en Centroamérica, dijo que ellos aportarán 26.5 millones de dólares como parte del financiamiento para el programa cooperativo centroamericano que es fuerte e integrado por más de 7 mil cooperativas, lo que representa una potencialidad de trabajo y producción enorme y una potencialidad de integración a nivel centroamericano también muy grande, señaló.

Exhuman cadáver de juez asesinado por terroristas

El cadáver del Juez de Paz de Carolina, en el departamento de Morazán, asesinado por terroristas, fue exhumando

en las últimas horas.

Representantes de la Fiscalía General de la República, manifestaron, que el cadáver del señor José Apolinar Martínez, fue exhumado para ampliar el reconocimiento y definir el cuerpo del delito.

—Pasa a la página 54—

Primera vez

Es la primera vez en la

—Pasa a la página 25—



EXPOSITORES. Los doctores Paul Radman, norteamericano y Rafael Eduardo Lorenzana, salvadoreño (derecha), procedentes de E.U., son dos eminentes odontólogos, que dictan curso sobre implante dental, durante la Semana del Odontólogo que se desarrolla en el Hotel Camino Real. Es una metodología muy nueva en Estados Unidos.

Dirigente defínese por el “diálogo” al visitar CCE

Por medio de la solución política negociada, (diálogo) se puede lograr superar el estado de gue-

Rector de U. Delgado invitado a centenario de la U. de Bolonia

A la celebración del noveno centenario de la Universidad de Bolonia, conmemorado recientemente, fue invitado el Rector de la Universidad Dr. José Matías Delgado, Dr. Guillermo Trigueros h.

rra que vivimos.

Así lo expresó ayer el Dr. Rubén Zamora Rivas, durante visita que hizo al Consejo Central de Elecciones, CCE, para darse por notificado sobre la inscripción de su

—Pasa a la página 23—

Familia asesinada por no colaborar con FMLN-FDR

Padre, madre y sus dos hijas, fueron fusilados porque siempre se negaron a incorporarse a las filas del FMLN-FDR, según informan autoridades que han investigado este nuevo caso de violación de Derechos Humanos.

Este caso ocurrió en el cantón El Chile, jurisdicción de Yamabal, depar-

tamento de Morazán, cuando la humilde familia campesina se hallaba durmiendo.

Padre, madre y sus dos hijas, fueron sacadas a empellones y fusilados todos en el patio de la casa, sin clemencia para nadie, según los voceros oficiales, según narraron

—Pasa a la página 27—

Monumento al Salvador del Mundo reinaugurarán el 10

El próximo 10 de octubre será inaugurada la restauración del Monumento al Divino Salvador del Mundo, por lo que se ha preparado un programa de actos conmemorativos.

El monumento fue restaurado y ya se encuentra en la Plaza de las Américas, esperando sea colocada la imagen en su pedestal. El programa

dará inicio el domingo 9 de los corrientes, con una vigilia de oración y posteriormente un retiro sacerdotal.

El lunes 10, el propio día del segundo aniversario del terremoto de octubre de 1986, a las 11 de la mañana, se llevará a cabo una misa concelebrada, presidida por el

—Pasa a la página 37—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

COOPERACION DE ESPAÑA. Sobre la ayuda española hacia nuestro país, por medio del Instituto de Cooperación Iberoamericana, ICI, informaron de izquierda a derecha: Dr. Sergio Arturo Cañas, ex-becario salvadoreño;

señor Fernando Alvarez De Miranda, Embajador de España en El Salvador; señor Angel Moreno Ducasse, Coordinador General de la Misión del ICI, en nuestro país y el Primer Secretario de la Embajada de España, señor Carlos Saenz De Tejada Gorman.